



Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme zum Abschied von

Hansruedi Staub

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die mitfühlenden Gedanken und trostspendenden Worte, sowie die grosszügigen Spenden haben uns tief berührt.

Ganz besonders bedanken wir uns bei Hr. Pfarrer Patrick Moser für die einfühlsamen Abschiedsworte;
beim Hausarzt Dr. Hanspeter Wolfisberg für die medizinische Betreuung;
beim Organisten Hr. A. Scheuner und den Frienisberger Blasmusikanten,
die für den feierlichen Abschied gesorgt haben.

Bei allen Verwandten, Freunden, Kollegen und Bergkameraden die Hansruedi geschätzt haben.

Bei allen die ihm an der Trauerfeier die letzte Ehre erwiesen haben.

Meikirch im März 2017

Die Trauerfamilie